

# Les plages rouvertes en totalité avec une zone non fumeur

Fermées en partie jusqu'à maintenant à cause des travaux de la promenade du front de mer et du dragage du port, les plages sont désormais rouvertes. Toutes sont surveillées à l'exception de la plage Maillol, la dernière à avoir rouvert (poste de secours n° 3), où les équipes et dispositifs de sécurité sont en train d'être finalisées. En ce qui concerne les recommandations sanitaires, éviter de s'approcher trop les uns des autres et limiter les contacts au maximum. Ne rien jeter bien sûr sur les

plages et penser, si l'on est fumeur, à se munir de cendriers de plage (disponibles aux postes de secours et à l'office de tourisme).

Nouveauté : la création d'une zone de plage non-fumeur entre la maison des associations et la plage Maillol. Cette plage fait suite à une forte demande de personnes ne supportant plus d'être polluées par la fumée, et de trouver des mégots partout dans le sable. Elle est indiquée par des panneaux. Aucune cigarette n'y est tolérée.